



Siembra

Desarrollo Corporativo e Institucional

ANTES	AHORA
	 <p>Cámara de Comercio de Machala</p>
<p><i>Juntos podemos crecer !</i></p>	
	

UPA COMUNICACIONES S.A. CREA LA NUEVA IMAGEN CORPORATIVA DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE MACHALA

La nueva imagen de la Cámara de Comercio de Machala fue oficializada el sábado 6 de Julio en la ceremonia por los 50 años de aniversario que se realizó en Hillary Nature Resort (Arenillas), y es el primer paso de un plan estratégico, el cual tiene como objetivo principal ayudar a potenciar las relaciones entre la institución y sus agremiados, y con la comunidad en general.

Upa Comunicaciones S.A. fue la consultora responsable de la creación y diseño de esta nueva identidad corporativa, para la cual llevó a cabo un estudio previo en el que se pudo detectar las actuales necesidades de comunicación y se pudo definir con precisión los mensajes que la Cámara de Comercio de Machala debía difundir con su nueva imagen.

Para el símbolo, Upa Comunicaciones S.A. se ha inspirado en los rasgos autóctonos típicos de la gráfica ecuatoriana, la "M" de Machala, y simbología que representa el comercio y la comunidad. Las flechas que incorpora simbolizan el dinamismo del comercio. El resultado ha sido un logotipo con personalidad propia capaz de transmitir la esencia de la entidad a la que representa.

NUEVAS CAPACITACIONES A CARGO DE FEDIC FUERON IMPARTIDAS



Cumpliendo con el programa de capacitaciones para el presente año 2013, y con el objetivo de reforzar las habilidades y conocimientos del personal de las haciendas y oficinas, el pasado mes de julio, FEDIC coordinó y organizó varias charlas de capacitación a cargo del Ing. Rafael Rosales, supervisor de calidad de la empresa OMNIFRUT S.A., con importantes temas como: “Agroquímicos I” (la cual fue dictada a 17 colaboradores de la Hcda. La Paz el día 9 de julio), “Agroquímicos II y III” (la cual fue dictada a 26 colaboradores de la Hcda. La Victoria el día 19 de julio y a 21 colaboradores de la Hcda. La Paz el día 23 de julio).

Además de estas charlas, también se impartió la capacitación de “Comunicación Efectiva” a cargo del Ing. Carlos Medina, instructor de SERVICAP S.A., la cual tuvo una duración de 12 horas repartidas en 3 sábados (13, 20 y 27 de julio respectivamente) y asistieron 24 colaboradores entre personal administrativo de las agrícolas y jefes de áreas.



PRÓXIMAS CAPACITACIONES DE FEDIC

FECHA / LUGAR

06 de Agosto /Cantón El Guabo

USO DE AGUA Y MANEJO DE BOMBA ESTACIONARIA

FEDIC en coordinación con COR-PROFEM CIA. LTDA. se encuentran en etapa de planificación de un programa de interesantes ciclos de capacitaciones al personal de las agrícolas con temas que van encaminados a mejorar comportamientos y destrezas del personal, los cuales serán co-financiados con los fondos de la SETEC (Secretaría Técnica de Capacitación y Formación Profesional) y se dictarán en los meses que restan del año 2013.

CAMPEONATO DE BARBONES



La tarde del pasado domingo 28 de julio del presente año, nuestra selección de Lapavic logró una victoria en la cuarta fecha del Campeonato de Barbones. El resultado final fue de 2 goles para LAPAVIC vs. 1 gol para el equipo “12 DE OCTUBRE”. Felicitamos a los señores Johnny Soto y Enrique Tenorio, autores de los 2 goles, y a todo el equipo en general por su destacada actuación.

La 5ta fecha del torneo será jugada el día domingo 04 de Agosto del presente año, a partir de las 09h45 a.m. en Barbones, donde nuestra selección se enfrentará al equipo de “5 DE JUNIO”. Les deseamos la mejor de las suertes a nuestro representativo y esperamos seguir sumando triunfos.

“Sin pasión, no tienes energía; sin energía, no tienes nada. En el mundo no hay nada que se logre sin pasión.”

Donald Trump